Protokoll Elternratssitzung 3.10.2019

19:15 bis 21 Uhr, Schulhaus Küngenmatt, Hort Küngenmatt 1

Anwesend:

- ER-Vorstand: Mela (Emanuela) Jochum (Protokoll), Eva Haussmann (Moderation) und Jörg Riess Entschuldigt: Valesca Nöbauer)
- Eltern: Elternvertreter Schulhaus Küngenmatt, ca. 25 Elterndelegierte
- Schule: Birgit Senn und Regula Bucklar, Schulleitung, und Daniela Meier, Lehrervertretung, sowie Robert Huhn, Leitung Betreuung, Monika Wagner-Willi (Präsidium Aufsichtskommissionen Küngenmatt)
- Schülerrat: hat sich noch nicht formiert, wird bei der nächsten Sitzung wieder anwesend.

1. Verabschiedung letztes Protokoll und Traktanden

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen und es wurde kein Antrag auf Ergänzung der Traktanden gestellt.

2. Update Schule (Birgit Senn)

Rückblick Skatertag

Ein erfolgreicher Tag. Es war spannend zu beobachten, was welche Gruppe Kinder spielten. Vor allem die Jüngeren hatten grosse Freude

Personalveränderungen

Frau Erika Bucher wurde pensioniert, Frau James hat ihre Stelle angetreten.

Herr Ambühl wird momentan vertreten.

Start Schule ohne Hausaufgaben

Bis jetzt keine negativen Rückmeldungen. Grösstes Problem sind die Klassen, die noch Hausaufgaben haben, besonders Geschwisterkinder beklagen die Ungerechtigkeiten. Die Kinder arbeiten am Wochenplan.

Nachfrage aus der 5ten Klasse: Die Eltern haben am ersten Elternabend abgestimmt. Es wurde jedoch nicht klar, dass die Evaluation noch in diesem Schuljahr erfolgen wird und die Eltern zu ihren Erfahrungen befragt werden.

Lausfachperson

Die Schule verfügt über keine Statistiken, wie sich der Lausbefall im Schulhaus Küngenmatt seit der Abschaffung der städtischen Kontrollen verändert hat. Gefühlt ist der Befall stärker geworden.

Als Massnahme hat die Schule ein Konzept erarbeitet und bereits gestartet: Eine Betreuungsperson der Schuleinheit wurde ausgebildet, die regelmässig in den Klassen und Horten kontrolliert (Eltern werden vorgängig informiert). Sie wird jeweils die nötigen Massnahmen aufgleisen (Info an die Eltern, Erinnerung an die betroffenen Eltern) und eine Nachkontrolle durchführen. Die Kosten übernimmt die Schule, es wird mit ca. 1000.- Personalkosten gerechnet.

Besuchsmorgen

Besuchsmorgen ist auf 21. November verschoben.

Der erste Termin hat sich mit dem Zukunftstag überschnitten.

Adventssingen

Dienstag 10. Dez 2019

Ideen für Stände werden immer noch gesucht.

Dieses Jahr wird der Anlass noch in der Thomaskirche stattfinden. Für die Zukunft wird nach einer Lösung gesucht, die Miete wird erhöht.

Schneetag

Auch der Schneetag findet statt. Eltern werden wie immer gesucht, die Lust haben, die Kinder der Mittelstufe in den Schnee zu begleiten.

Bring your own device

Thema wird von verschiedenen Stellen andiskutiert. Frau Senn beantragt diesen Punkt auf die Traktandenliste für die nächste Elternratssitzung zur Diskussion aufzunehmen. Wie denken die Eltern darüber, dass die Kinder mit eigenen mobilen Endgeräten im Unterricht arbeiten können?

4. Update ER

Silvesterlauf

Der Zürcher Silvesterlauf findet am 15. Dezember statt.

Elternräte können für ihre Klasse organisieren. Ab 10 Kindern kommt die Gruppe in die Wertung.

Kurze Berichte aus den Projektgruppen

- Küngenblatt: Das nächste Küngenblatt wird das Thema Heldinnen und Helden aufnehmen.
- Integration: Die Gruppe möchte die Integration fremdsprachiger Eltern an der Schule Küngenmatt verbessern. Sie hatte bereits ein erstes Treffen (Jeanette, Eva, Mette) Als Ideen möchten sie zum Beispiel Göttisystem erarbeiten (Pool von Eltern, die bereit sind, anderen Eltern zu helfen: Kommunikation mit der Schule, Kontakte knüpfen über die Lehrpersonen) und ein Glossar für Fachbegriffe/Züritütsch erstellen interessierte Eltern bei Eva melden, Eva Haussmann@swissre.com
- Elternbildung: Nächste Veranstaltung zum Thema "Gamen" 30. Januar, Schulhaus Bachtobel
- Erzählnacht: Elternbrief ging raus, es werden immer noch Helferinnen und Helfer (bitte bei Jerôme melden, <u>jerome.stettler@gmail.com</u>) und Vorleserinnen und –leser (bitte bei Valesca melden, <u>valesca noebauer@hotmail.com</u>) gesucht.
- Austausch Welschland Katrin Rebsamen informiert per Mail: sie ist in Kontakt mit den 5-Klassenlehrpersonen, es werden Brieffreundschaften angestrebt.

- T-Shirt: Jörg teilt mit, dass die richtigen Grössen gekommen sind, nach den Herbstferien werden die Erstklässler-T-shirts gedruckt. Natascha, Eva übernehmen (Judith teilt ihr Wissen). Wer Lust hat, soll sich melden.
- Buffet für Besuchsmorgen: Natascha organisiert, Kuchen werden noch gesucht (Damit werden T-shirts finanziert).

Elternratsvorstand, Nachfolger für Jörg Riess und Wiebke von Wangenheim gesucht

Jörg verlässt leider den Elternrat – es werden Nachfolger für seine sehr grossen Fussstapfen gesucht.

Zur Wahl stellen sich: Jerôme Stettler und Jeanette Büchel.

Beide werden ohne Gegenstimmen in den Elternratsvorstand gewählt.

Die nächste Sitzung findet am **Dienstag, 3. März 2020**, im Hort Küngenmatt statt. Um **18.30 Uhr** treffen sich die Projektgruppen und alle Interessierten für den 1. Teil "Workshop" und um **19.15 Uhr** startet der 2. Teil "Information". Anschliessend Apéro.

Protokoll: Emanuela Jochum / 3.10.2019